



Encuesta sobre el taller: “Para seguir avanzando en igualdad”

Tus respuestas nos ayudan a mejorar futuras actividades

1. ¿Qué te ha movido a participar en este encuentro? ¿Por qué crees que es interesante hablar sobre los logros conseguidos y hacernos preguntas?

- * Nos informó el centro dónde estudiamos. Me pareció interesante la propuesta. Aún hay mucho que lograr y los cimientos hay que valorarlos.
- *Enriquecimiento, Crecimiento, Sororidad.
- *El tema del taller. Porque normalmente no lo hablamos y no nos lo preguntamos.
- *La necesidad de participar en espacios de reflexión para continuar avanzando colectivamente.
- *Mis inquietudes con este tema tan importante.
- *Soy feminista. Buscar discursos diferentes y más amplios sobre el feminismo .
- *La posibilidad de ver en qué me estoy estancando en el trabajo por la igualdad.
- *Me ha movido el tema del taller. Es primordial comunicarnos entre nosotras y nosotros para ser conscientes de si lo que estábamos haciendo es lo correcto y construir futuro.
- *Es una inquietud que tengo hace mucho y creo que estamos en un momento importante de cambio.
- *Suelo participar habitualmente.
- *He venido porque conozco y siempre me interesan las cosas que hacen estas asociaciones. Para no perder la esperanza.
- *Conocer y compartir sobre el tema tratado. Para aprender.
- *Me gustan las dos asociaciones y sus actividades. Cuestionarnos es el trabajo para evolucionar.
- *Lo he visto en internet y me ha interesado. Para tener más campo de visión.



- *La propuesta es interesante: "Avanzar". Porque salen ideas y vemos como todos venimos de caminos diferentes y eso siempre aporta.
- *Trabajo y promuevo el empoderamiento de mujeres y me encanta el tema. Aprender y compartir.
- *Para seguir avanzando es fundamental que nos juntemos y compartamos opiniones. Dar y recibir es lo que nos enriquece.
- *Centro de estudios de integración social: Para debatir y formar distintos puntos que sean nidos para conseguir una estrategia conjunta para el bien de la sociedad.
- *Además de participar junto a mis compañeros de clase, hace unos años que me interesa y me informo sobre el feminismo. Cuántas más preguntas nos hagamos, más fácil será informarnos y llegar a una conclusión.
- *Creo que todo se basa en conocer otras ideas, experiencias para poder avanzar como conjunto desde nuestras ideas y experiencias individuales.
- *Curiosidad y ganas de cambiar en bien el mundo.
- *Participar y aprender de la oportunidad de compartir opiniones en torno a la igualdad de género.
- *Continuar formándome. Es importante tomar conciencia y enriquecernos.
- *Me ha movido saber más del tema, porque todo ciudadano debería estar informado de lo que pasa a su alrededor.
- *Nos lo han ofrecido desde nuestra clase. Creo que es interesante poder darnos cuenta de hasta dónde podemos y merecemos ir.
- *Hablar de los logros nos da fuerza y ánimo para seguir.
- *Me parece importante reconocer y valorar lo logrado y al mismo tiempo abrir nuevas posibilidades que puedan ser lo más inclusivas posible.
- *Para seguir intentando trabajar en enriquecerse y porque estudio para, en un futuro ser una integradora social.
- *Para seguir creciendo y aclarando ideas.
- *Aprender más sobre Igualdad. Porque veo otros puntos de vista.
- *Mi profesora Nos impulsó a participar en este taller. Porque hoy en día quedan muchas cosas por cuestionarse.
- *Intentar cambiar la mentalidad. Que mujeres y hombres trabajemos en conjunto por la Igualdad.
- *Siempre ha sido un ámbito de mi interés . Para crear y cambiar algo hay que pensar.Estos encuentros ayudan y enriquecen el pensamiento.



*La fuerza que nos impele a mejorar como personas.

*ASEBI. Porque entre todos podemos cambiar este mundo, poniendo cada uno su granito de arena.

*Porque hay pocos espacios como éste y es importante que nos unamos.

*Está bien clarificar dónde estamos para saber dónde hemos de ir ahora. Dónde estoy?..Poor dónde quiero ir?.

*Es interesante participar en debates sociales y sobre todo en el ámbito de la mujer porque somos un colectivo doblemente discriminado.

*Intercambio de ideas.

*Me invitaron y me pareció interesante.

*Es una manera de avanzar. La reflexión colectiva.

*Una propuesta del centro de educación Tartanga.

*Me ha parecido muy importante participar en el encuentro para conocer diferentes puntos de vista sobre la Igualdad.

*Estoy muy comprometida con el tema mujer, feminismo, calidad de vida. Todo esto me motiva. Por situaciones personales que me han hecho sufrir momentos muy duros.

2. ¿Te sientes enriquecida por haber participado en este taller? ¿En qué forma?

*Me ha gustado. Muy interesante. Ha sido, un abrir los ojos a una visión más práctica de la realidad y de los objetivos a lograr.

*Es muy grato conocer a otras personas, su punto de vista. Compartir, cohesión , participación.

*Si. Es una toma de conciencia. Una base para arrancar el cambio.

*Si, tanto por la reflexión personal que me ha supuesto, como por el enriquecimiento de escuchar a otras personas.

*Si, por el propio hecho de la reflexión sobre la cuestión.

*Si, mucho. He encontrado un discurso y una visión sobre feminismo más en consonancia con mi opinión y mi percepción.

*Me he dado cuenta del miedo a que las cosas cambien y la necesidad de que cambien. En que no soy capaz de ponerme en el lugar en el que tengo poder.



*Si, porque por primera vez he tenido el placer de escuchar una charla sobre el feminismo lo más objetiva posible, sin llevarla al rencor de la política.

*He escuchado ideas interesantes y me gusta manera de compartir.

*Tengo más claro el tema de la Igualdad.

*Si, al compartir otras formas de ver.

*Siempre. Abriendo mi mente y viendo siempre algo más.

*Si, al llevarme ideas y ver que gente “en el mismo barco”.

*Si, porque te hace reflexionar y buscar respuestas que nunca profundizas por “estar en otros asuntos” y el mundo en que vivimos también lo necesita.

*Totalmente, por escuchar experiencias de todos.

*Por supuesto, por compartir diferentes visiones de grupos tan heterogéneos.

*Es la primera vez que participó en el taller. Me enriquece como persona y trae ideas diferentes.

*Me siento enriquecida porque he obtenido aún más información y he podido compartir mis ideas y escuchar las de los demás.

*Si, ya que he aportado mis ideas o experiencias.

*Si. Conocer el mundo femenino lo mejor posible.

*Si. Me ha encantado. Compartir e intercambiar opiniones enriquece porque amplía el conocimiento.

*Si

*Si. Más informada.

*Si, poder compartir tus pensamientos y escuchar las de los demás, siempre respetando los derechos humanos, me hace sentir muy enriquecido.

*Si, porque siempre me llevo algo nuevo.

*Escuchar a Rosana es una gozada. Me ha gustado escuchar voces y perspectivas de otras culturas y edades. Escuchar las conclusiones de los otros grupos.

*Si, por escuchar otras ideas.

*Si, me ha servido para recibir mucha información enriquecedora.

*Si, recibiendo información de personas diferentes y de edades diferentes.

*Si, porque me he dado cuenta de otros puntos de vista de otras personas sobre la igualdad.



*Si, porque gracias a las diferentes edades de las personas he podido ver diferentes puntos de vista muy gratificantes.

*Si, porque te cambia la visión de las cosas. El no rechazar a nadie por raza, ni por género.

*Si, siempre hay reflexiones nuevas y, sobre todo escuchar lo que otras tengan que decir.

*Si, siempre hay algo interesante que escuchar entre un público diverso. Me enriquece la experiencia de compartir y reflexionar con los demás.

*Si. En que el cambio empieza por uno mismo.

*Si.

*Me siento enriquecida siempre que participo en los eventos dirigidos por Rosana Agudo. Me encantan las ideas que ella promueve. También me enriquece compartir temas que me interesan con otras personas, en profundidad.

*No he participado en todo, pero en lo poco que he podido compartir me han enriquecido los puntos de vista de personas desconocidas para mí.

*Si.

*Si. Obtuve más información sobre pautas de educación.

*Si, por escuchar a Rosana y sus nuevos planteamientos y a los grupos.

*Si, escuchando ideas diferentes y creativas me ayuda a formar mi propia idea.

*Si. Me ha servido para darme cuenta de que se puede llegar a lograr una manera diferente de vivir.

*Si, porque, a parte de ser un tema fundamental/raíz para una calidad de vida personal y en comunidad he hablado delante de mucha gente, cosa que me aterra.

3. ¿Qué idea o ideas nuevas te “llevas” de las reflexiones y compartires que has escuchado?

*Hay que ponerse en acción, sin esperar a que otros lo hagan. Una acción colectiva, unidos conseguimos más que individualmente.

*El cambio está en nosotros y después en los demás y con ello, el mundo. El futuro es de aquellos que creen en él y sueñan.

*La importancia de la responsabilidad en cada una de nosotras.

*Cambio personal y avance continuo necesario para tener los ojos abiertos a la realidad. La necesidad del trabajo colectivo y la implicación



- *La importancia de la educación.
- *La idea de alcanzar un ideal conlleva la responsabilidad de mantener y dar forma a ese nuevo pensamiento.
- *Avanzar en Igualdad es avanzar en humanidad.
- *Que la idea principal del género humano es la comunicación porque la palabra y la escucha son lo que complementan al ser humano.
- *Más que Igualdad, paridad. No pensar tanto en lo que hacen los demás y más en lo que hago yo, en qué puedo aportar.
- *Tenemos que proponernos el cambio y si es posible.
- *Que vivimos presas de un sistema que no nos deja pensar.
- *Que se pueden realizar cambios.
- *Todo es un pensamiento en el patriarcado y se puede cambiar.
- *Que el cambio viene de una para cambiar lo social.
- *Abrir ojos y oídos hacia ese futuro que viene y entender lo que está llegando.
- *Educación. Política. Bancos
- *Que entre todos es preciso soñar
- *Debemos seguir mejorando y escuchar. Realizar trabajo en común hombres y mujeres.
- *Aspirar a un mundo más humano. La filosofía está desapareciendo porque no interesa que nos hagamos preguntas. Hay que entender el crecimiento económico como un medio, no como un fin.
- *Empezar a conocerme más a mi misma y en base a eso pelear por unos derechos y una igualdad.
- *Solo luchando se puede conseguir lo que parece imposible.
- *Ser consciente internamente de nuestros valores, habilidades, capacidades..., y a partir de una misma extenderlos a nuestro entorno con un pensamiento positivo.
- *Cambio individual para llegar al colectivo. “Mente abierta y corazón que la abrace”
- *Que la igualdad no es solo cuestión de mujeres.
- *Que nos tienen engañados desde arriba en todos los ámbitos y que no debemos tenerles miedo.



- *La de ponerme en acción.
- *La existencia de modelos que funcionan ya en el mundo y que cuestionan los baremos imperantes.
- *Mente abierta y corazones unidos.
- *Que la educación es muy importante, pero sobre todo la de una/uno mismo.
- *Que la educación es muy importante. Habría que cambiar muchas cosas desde casa.
- *Que tiene que haber más igualdad.
- *Idea nueva, no es.. pero la importancia de la educación.
- *Que hay que valorar más las cosas que tenemos.
- *Hay más personas, sensibilidades de las que creemos.
- *Autoconocimiento, mente abierta y corazón alineado resuenan diferente en mí. Una idea amplia de la igualdad.
- *Que hay que cambiar corazón y mente.
- *Que hay que cambiar el modelo y juntos luchar por el cambio.
- *La tendencia tan marcada de “echar balones fuera” y la necesidad de que cada persona asuma la parte que le toca.
- *Que todas pensamos lo mismo.
- *La motivación de cambiar el mundo para que sea un lugar mejor.
- *La educación.
- *El cambio ya está aquí. Abrir los ojos.
- *Que la educación es la base para cambiar una sociedad cambiante.
- *Que debemos movilizarnos para cambiar el sistema de patriarcado establecido.
- *Que la educación, reeducación es la base de todo lo demás y que es el miedo el que no nos deja plantearnos cosas nuevas y atrevernos.



4. ¿Qué opinas del planteamiento del evento y la dinámica empleada.

- *El planteamiento es adecuado, una práctica participativa muy didáctica y enriquecedora.
- *Me parece óptimo. Buena información. Quizás más visibilidad, video a, documental de impacto visual.
- *Me gusta que se puedan compartir opiniones.
- *Muy interesante y con buenos resultados.
- *Muy bien la dinámica de grupos.
- *Necesario y participativo. Rico
- *Me gusta y permite salir del planteamiento habitual de igualdad.
- *Es una dinámica original e imprescindible para fomentar la comunicación.
- *Me gustaría que el grupo fuera un poco más diverso. Hemos estado tres personas y dos eran colegas con experiencias parecidas.
- *Muy buena. El sitio, lugar muy céntrico.
- *Me interesa, muy enriquecedora y plural.
- *Muy bien.
- *Me gusta es interactivo e interesante.
- *Muy buena, el cambio de opiniones.
- *Interesante y útil. Saber que no estamos solas.
- *Me parece muy buena, aplicar esquemas para aterrizar los conceptos.
- *No se me ocurre nada mejor, ósea, estupendo.
- *Muy enriquecedor. Tormenta de ideas y valores muy definidos.
- *Es muy dinámico, novedoso e interesante.
- *Me parece buena, ya que es una manera de aprender a escuchar a otras personas, empatizar y conocer cosas e ideas que ni nos habíamos planteado antes.



- *Muy muy dinámica e interesante. Gracias Connie y Rosana!.
- *Imprescindible. Muy interesante y espero que sigáis ofreciendo más talleres.
- *Acertada. No solo escuchar, sino ser escuchado también es importante.
- *Espero volver en otra ocasión. Me ha gustado mucho.
- *Es una gozada. Siempre nos ayuda a abrirnos a algo nuevo.
- *Me gusta el espacio para compartir y transmitir lo que se ha trabajado en cada grupo.
- *Está bastante bien para comunicar con otra gente y compartir ideas.
- *Dinámica grupal comunicativa de escucha activa.
- *Muy buena por el compartir ideas.
- *Me ha gustado mucho y la recomiendo.
- *Me ha gustado ya que ha sido muy ligera y dinámica.
- *Muy positivo, pero habría sido bueno tener algo más de tiempo.
- *Es muy interesante reflexionar y compartir con los demás.
- *Me ha resultado muy amena.
- *Muy bien
- *La dinámica muy interesante. Es abierta y permite el surgimiento de nuevas ideas que inspiran y motivan.
- *Buena.
- *Buenísimo.
- *Adecuado. Participativo.
- *Opino que se podría haber hecho de mejor forma si en vez de reunirnos en pequeños grupos , nos hubiésemos puesto en común todos juntos.
- *La dinámica me ha parecido correcta.
- *Está bien. Teoría y compartir.



5. Por favor, señala con x tu ámbito de trabajo: [elige una, la principal]

Empresarial	6	Institucional	2	Asociativo	10	Educativo	7
Ama de casa	2	Socio-Sanitario	3	Sindical	2	Artístico	2
Estudiante	14	Otro ¿Cuál?	_____				

6. Por favor, indica tu edad _____ sexo _____ 37 Mujeres 7 Hombres

Mujeres de entre:

18, 19, 21, 22, 23, 25, 27, 29, 29, 32, 33, 37, 37, 39, 39, 42, 44, 45, 49, 51, 53, 55, 57, 59, 59, 60, 61, 61, 62, 64, 64, 67, 68, 69, 71,

Hombres de entre: 25, 25, 45, 56, 69

¡Muchas gracias por tu colaboración!

